



DIARIO DE LA NOCHE
 NO OLVIDE VD. QUE NUESTRO TELEFONO ES EL 72-336 Y NUESTRO APARTADO DE CORREOS EL 457

10 Céntimos Año IX. Núm 2.573

SEGUNDA EPOCA Apartado de Correos 457.—Teléfono, 72-336.—DIARIO INDEPENDIENTE.—Redacción y Administración: Conde de Romanones, 12. MIERCOLES, 1 DE ABRIL DE 1931 FUNDADO EN 1923 POR JUAN GA RCIA REVENGA

Juicios ajenos

En el estado paradójico en que vivimos desde hace algún tiempo, no puede sorprender a nadie la actitud de los elementos de la extrema izquierda ante las dudas surgidas en el ánimo del Gobierno acerca de la existencia del llamado "fuero universitario". En circunstancias normales esa actitud sería insólita, porque nada más contrario a un espíritu verdaderamente democrático y liberal que la existencia de fueros de cualquier especie que ellos sean.

Sin aguardar al parangón que un humorista inglés ha establecido, muy graciosamente, pintando característicos motivos de colores, entre ese fuero y la carrera de las plazas de toros, la inexistencia de semejante estado de excepción que venía a parar en una especie de supervivencia del derecho de asilo, había sido ya discutida y negada con textos legales.

Los que ahora, contradiciendo sus ideas de libertad se indican ante la decisión del Gobierno, fingen desconocer esa negación y aunque son los que afirman y, por tan, los obligados a probar, no aducen en apoyo del supuesto fuero más argumento que el de una ardiente, aunque injusta indignación.

Es de advertir, sin embargo, que la duda primero y la negación después, de que tal fuero constantemente invocado, tenga existencia en la ley, salió precisamente del seno de la Universidad misma; han sido catedráticos universitarios los que, con su competencia especial, han examinado el problema jurídico y han negado que la excepción legal, tantas veces invocada, exista.

Este hecho sugiere como consecuencia lógica una pregunta: ¿qué catedráticos son los que mejor defienden el prestigio de la Universidad, los que niegan o los que afirman la existencia del fuero?

Los que afirman hombres que, en general, se dicen liberales y progresivos, parecen soñar con una Universidad a la vieja manera y tal vez con una ciudad toda Universidad, como la Salamanca del siglo XVII, con usos y costumbres excelentes para utilizados como argumentos de zarzuela; pero infinitamente menos propios para servir de ambiente a una vida fructuosamente escolar de estudio serio y profundizador como exigen las condiciones de la vida moderna, cada vez más exigente en cuanto a capacidad y cultura de sus clases directoras que son las que educan y forman la Universidad, cuando y puede ejercer debidamente sus funciones.

Los que niegan la existencia del fuero

son profesores jóvenes, formados en centros docentes de enseñanza superior en el extranjero y que juzgan que el prestigio de la Universidad no puede ser creado ni mantenido por leyes de excepción que nada tengan que ver ni en nada se relacionen con la labor científica, sino, contrariamente, por la intensidad y la eficacia de esa labor realizada en un ambiente de serenidad espiritual, de paz y de concordia que haga de la Universidad para los trabajadores intelectuales antes y mas que para los agentes de orden público, un recinto sagrado, cuya quietud nadie ni nada debe turbar.

Aun cabría, pensamos nosotros, una tercera solución: la sustitución dentro del recinto universitario de las autoridades ordinarias por las autoridades académicas. Se nos dirá que eso precisamente es lo implicado por la existencia del fuero y así es en teoría; pero, ¿habrá quien afirme, de buena fe y con verdad que en la práctica es eso lo que viene ocurriendo?

Por desgracia, y podrán ser citados como testigos de mayor excepción algunos de los catedráticos que con más vehemencia defienden ahora el fuero universitario, las autoridades académicas han sido constantemente desatendidas y desatadas y en ocasiones tal vez no únicamente por los estudiantes, a quienes podrían servir de excusas su juventud y su inexperiencia. Podría recogerse en los relatos de motines escolares publicados en la Prensa una abundante relación de hechos demostrativos de que en muy diversas y reiteradas ocasiones se llegó a la más completa anarquía. No queremos recordar minuciosamente tales hechos, porque nos duele recordarlos; pero estamos seguros de que nadie los recordó y están en la mente de todos.

En tales condiciones, aunque el fuero universitario tuviese existencia real y positiva, sería justo y lógico preguntarse si no había llegado la hora de que desapareciera.

Por eso la decisión del Gobierno de encomendar al ministro de Instrucción Pública, catedrático y ex decano de Derecho, precisamente el estudio del asunto, ha producido excelente impresión en los que miran el asunto desinteresadamente y entre los que antepone a otros amores el amor a la Universidad y el amor a la cultura.

En el estado a que habían llegado las cosas la Universidad era ya un órgano social imposibilitado de ejercer su función y el Gobierno, que había de elegir entre dejarla condenada a lamentable esterilidad o poner remedio a sus males, ha hecho bien en elegir el segundo término del dilema, sin detenerse ante la hipótesis de un fuero de dudosa existencia.

El fuego ha causado terribles estragos en el barrio comercial y ha destruido muchos edificios magníficos. Los esfuerzos de médicos y enfermeros para socorrer a los heridos más graves son insuficientes, por el enorme número de estos.

El Palacio presidencial está intacto.

El contralmirante Smith ha salido de Balboa (Panamá) con dirección a Corinto, puerto de Managua, a donde llegará el viernes, para organizar los socorros. De Panamá han salido dos hidroaviones con médicos y medicamentos. El portaaviones "Lexington" ha recibido órdenes de organizar una expedición de socorro a Managua. (Fabra).

Nuevo temblor de tierra
 NUEVA YORK, 1. — Según las últimas noticias, anoche a las nueve se ha sentido un nuevo temblor de tierra de bastante violencia en Managua, que ha aumentado la gravedad de la situación. (Fabra).

Iglesias y otros edificios destruidos
 NUEVA YORK, 1. — Comunican de Managua a la Associated Press que la catedral y todas las iglesias han quedado destruidas. En el derrumbamiento de una prisión, que ha quedado totalmente arrasada, perecieron ciento cincuenta reclusos. Parece que, a causa de dificultades surgidas se ha retrasado la demolición del edificio ocupado por el Anglo South American Bank.

Todas las tropas norteamericanas de la zona central han sido movilizadas para socorrer a los siniestrados y combatir los incendios.

Los fusileros marinos han instalado numerosos puestos de socorro para atender a los heridos más graves. (Fabra).

ECOS DE SOCIEDAD

Se ha expedido Real carta de sucesión en el título de conde de las Cabezeuelas a favor de don Ramón Baillo y Manso.

Han salido para Granada, en donde pasarán unos días, los condes de Riudoms.

Mañana, día de San Francisco de Paula, celebrará su fiesta onomástica el doctor Gimeno Márquez.

Ha salido para Biarritz la marquesa de Barzanallana, acompañada de sus hijos, los señores de la Cuesta (don Miguel).

La distinguida pintora inglesa miss Harvey ha salido para Sevilla, donde permanecerá estos días de Semana Santa.

En la iglesia de Nuestra Señora de Covadonga se ha celebrado la boda de la bella señorita Magdalena Bustos G. Olmedilla con el notable dibujante Francisco Molina. Apadrinaron a los contrayentes el hermano de la novia, nuestro compañero en la Prensa Juan G. Olmedilla, y su esposa, la distinguida actriz Carmen Pomés.

La explosión de Carvalin

Entierro de las víctimas
 OVIEDO, 1.—Les ha sido practicada la autopsia a los ocho mineros muertos en la explosión de ayer. Como estaba anunciado, se celebró el entierro, que constituyó una imponente manifestación de duelo, calculándose en más de 8.000 mineros los que formaron en la fúnebre comitiva. Asistieron todos los de la zona en donde se halla enclavada la mina La Mosquera, y aun muchos de los pueblos limítrofes. Asimismo concurren el gobernador, el presidente de la Diputación y diputados, representantes de los Ayuntamientos, ingenieros de la empresa con su director, representantes de la jefatura de minas y empresas y entidades varias, directivas del Sindicato Minero Asturiano y del Sindicato Unico. La comitiva religiosa está formada por los párrocos de todos los pueblos vecinos. A las cuatro de la tarde se sacaron los féretros de las oficinas, donde se había instalado la capilla ardiente. Fueron llevados a hombros de los mineros por los montes y en un trayecto de siete kilómetros, siendo la marcha muy penosa, pues duró más de dos horas. Los cadáveres recibieron sepultura: cinco, en Binenes; uno en Rosellón; uno en Saus, y otro en La Bruye.

El paro fué completo en todas las minas de Asturias y mañana se reanudará el trabajo.

Los ingenieros de la jefatura de minas estuvieron en el lugar de la explosión realizando la inspección ocular y tomaron declaración a los heridos y a los obreros que trabajaban en la mina donde ocurrió el accidente. También el juzgado instruyó sus diligencias. Los heridos, continúan en el Hospital de Sama, donde mejoran.

ANUNCIENSE EN ESTE PERIODICO

EXTRANJERO

El ministro de Negocios del Reich explica el alcance del acuerdo con Austria

BERLIN, 1. — El doctor Curtius, ministro de Negocios Extranjeros del Reich en la sesión celebrada por el Consejo del Imperio, pronunció su anunciado discurso acerca del acuerdo germano-austriaco.

El señor Curtius comenzó diciendo que la discusión internacional que ha promovido este acuerdo ha dado ya por resultado alguna conclusión, principalmente desde que se ha decidido someter el asunto al Consejo de la Sociedad de Naciones.

No tengo intención—continuó diciendo el señor Curtius—de ocuparme aquí de todos los detalles. Mi tarea consiste en presentar la significación económica del acuerdo y subrayar que encuadra en los planes de una mejor organización de la totalidad de la economía europea.

El carácter exclusivamente económico del proyecto no está en contradicción con los compromisos de carácter internacional. Hemos examinado cuidadosamente el Tratado de 1922 y hemos visto que las estipulaciones eran semejantes a las de cualquier tratado de comercio corriente.

Cierto es que el proyecto persigue la unión aduanera, libertad de tráfico en el interior del territorio de la unión aduanera, identidad en la política aduanera y comercial hacia el exterior pero se trata de una unión aduanera "sui generis", adaptada a la especial situación de Austria. Se ha evitado a todo precio proferir una sola palabra que pudiera dar la simple apariencia de violación de la independencia de Austria.

En lo que se refiere a la insinuación inglesa de someter al Consejo de la Sociedad de Naciones el lado jurídico de la cuestión, antes de que continúen las negociaciones, el señor Curtius dijo:

Está claro que por nuestra parte podemos admitir, la necesidad de una discusión de la cuestión jurídica, puesto que el proyecto entero reposa en el consentimiento de Alemania y Austria de que está por entero en el cuadro de los tratados internacionales; pero es natural que no nos opongamos a ver discutir esta cuestión por el Consejo de la Sociedad de Naciones, por las potencias signatarias del Convenio de 1922.

Hasta que Alemania y Austria no estuvieran de acuerdo sobre sus objetivos, era, naturalmente, imposible informar a los demás gobiernos. Pero hemos juzgado útil notificar hasta nuestro acuerdo provisional, que sólo contiene líneas generales para evitar poner ante un hecho consumado; la unión aduanera.

No se podía obrar más lealmente desde el punto de vista internacional. Se expulsieron, antes de la conclusión de un Tratado, los objetivos, ideas y directivas del mismo. Estaríamos contentos si se nos hubiera tratado siempre con la misma lealtad y franqueza.

Además, no hay que creer a Austria y a Alemania capaces del mal paso que sería lanzar un desafío al mundo entero con una maniobra, primero secreta y después sensacional. Alemania y Austria conciben muy bien la interdependencia de intereses de todos los países y saben que ellas tienen necesidad de la colaboración y la confianza de los demás países.

No podemos pensar en sorprender al mundo con un golpe político susceptible de dificultad y de desorientar los esfuerzos generales para la organización de Europa. Si en efecto, el proyecto austroalemán ha causado irritación, ello no es culpa de las verdaderas intenciones de Austria y Alemania. En el extranjero se ha trasladado sin motivo una cuestión entera del terreno económico al terreno político, insinuando fines políticos que son completamente extraños a las negociaciones. Es comprensible que la acción germano-austriaca suscite tales o cuales cuestiones económicas; pero no se comprende, sin embargo, que se hable a este propósito de un atentado a la buena inteligencia entre las naciones ni aun de una amenaza.

No puedo admitir, por tanto, que el proyecto germano-austriaco pueda llegar a ser un obstáculo para la Conferencia del Desarme el año próximo. Ningún país del mundo está más interesado en la paz y en la reconstrucción común de Europa que Alemania y Austria. Ningún otro país puede desear más que ellas ver alentada la cooperación y ver, en fin, que se llega a un éxito.

Si el proyecto germano-austriaco—terminó diciendo el doctor Curtius—es comprendido y juzgado como lo han concebido sus autores, es de esperar que se reconozca finalmente que forma parte integrante de los esfuerzos generales europeos. (Fabra).

FRANCIA
 Para asegurar el éxito de la Exposición Colonial

PARIS, 1. — El Gobierno francés ha aprobado las propuestas hechas por la Comisión Internacional para la atracción de turistas extranjeros. Durante cinco meses los pasaportes serán suprimidos por primera vez después de la guerra, con objeto de promover el éxito de la Exposición Colonial, que ha de inaugurarse en mayo próximo. Los turistas, de cualquier país que sean, no necesitarán más que una tarjeta de identidad, sellada por el consúl de Francia en el país de origen.

Se han adoptado otras muchas medidas, principalmente para facilitar el viaje de profesores, considerados como los mejores propagandistas de cada país. Durante las vacaciones escolares se pondrán a disposición de los maestros y profesores los dormitorios de los Liceos.

La Comisión de Hacienda de la Cámara ha aprobado el proyecto de elevar las tarifas arancelarias de vinos a 84 francos el hectolitro. Sin embargo, el Gobierno quedará autorizado para reducir las tarifas por decreto.

Snowden aumentará varios impuestos
 LONDRES, 1. — El "Evening Standard" cree saber que el déficit presupuestario que, según se afirma en ciertos Círculos, se eleva a 30 ó 40 millones de libras, no excederá de 25.

No se proyecta ningún aumento en el impuesto sobre la renta. El señor Snowden piensa elevar el derecho de super-tasa (impuesto suplementario) sobre todas las fortunas que excedan de 2.000 libras esterlinas de renta.

A los tabacos, cervezas y vinos extranjeros se impondrán nuevos impuestos.

El ministro de Hacienda piensa aumentar proporcionalmente la tasa sobre los artículos de lujo.

Se afirma que ha sido decretado un proyecto de conversión de Deuda.

Por otra parte, en otros Círculos se espera el establecimiento de una tasa supletoria de dos peniques sobre cada galón de gasolina.

La moción de desconfianza de los conservadores, rechazada
 LONDRES, 1. — Durante la discusión de la previsión presupuestaria de los servicios administrativos, que ha tenido lugar en la Cámara de los Comunes, los diputados conservadores Gunston y sir Austin Chamberlain, atacaron la política económica del Gobierno laborista.

Acto seguido fué puesta a votación la resolución de los conservadores, siendo rechazada por 247 votos contra 219, o sea una mayoría, a favor del Gobierno, de 28 votos.

MINISTERIOS

FOMENTO

El señor La Cierva, manifestó, que en vista de que la Compañía del tranvía Car tagena-La Unión, había suspendido el servicio, se han hecho cargo de él los Ayuntamientos de aquellas localidades, por lo cual sigue funcionando dicho servicio.

Que se proponía abreviar en lo posible los trámites de los expedientes administrativos, por lo que pensaba que cuando sea preciso enviar documentos de una a otra dirección general dentro del departamento, se haga sin que aquellos tengan que pasar por el registro.

Que en vista de haberse suspendido los trabajos en la colonia Tormos, de la Confederación Hidrográfica del Ebro, quedando sin trabajo unos tres mil obreros, se había puesto al habla con el director técnico de dicha Confederación señor Pardo, logrando que continúen los trabajos y solucionado el conflicto.

INCIDENTE EN LA CASA DE PUEBLO DE SAN SEBASTIÁN

SAN SEBASTIÁN, 1.—La sesión del Congreso de la Federación de Sociedades Obreras, celebrado en la Casa del Pueblo, ha resultado accidentadísima. Se insultaron los socialistas, comunistas y anarcosindicalistas. Por gran mayoría se acordó la expulsión de la Casa del Pueblo de la Agrupación Socialista. El delegado de la autoridad intervino para evitar que unos y otros se agredieran.

La capital de Nicaragua destruida por un terremoto

Hay más de quinientos muertos y numerosísimos heridos.—Las primeras noticias

PANAMA, 1. — La ciudad de Managua, ha quedado completamente destruida a consecuencia de un violentísimo terremoto.

Las pocas casas que continúan en pie son pasto de las llamas. (Fabra).

Detalles de la catástrofe.—La ciudad es un inmenso brasero

NUEVA YORK, 1.—El puesto de Telegrafía sin hilos de Miami anuncia que ha habido entre 400 y 500 muertos en Managua. El fuego empezó en el mercado situado en el centro de la capital, que estaba lleno de mujeres y niños. Gran parte del edificio se hundió, sepultando a 35 personas, que resultaron quemadas vivas. La catástrofe fué presenciada por numerosas personas, que lanzaban gritos de horror.

El Ayuntamiento ha quedado destruido. Solamente queda en pie un muro y hay en el interior muertos y heridos.

Una inmensa columna de humo flota sobre la ciudad y sobre el inmenso brasero. No puede calcularse el número exacto de víctimas, aunque se cree elevadísimo.

Los fusileros marinos han prestado toda clase de ayudas para socorrer a las víctimas y curar a los heridos. Los guardias nacionales se han visto obligados a abrirse paso entre los escombros por medio de dinamita, pero actualmente falta este explosivo.

Las cañerías del agua han quedado destruidas en varios sitios y el agua se derrama a torrentes a través de las calles.

La fábrica de electricidad no ha sufrido apenas, pero la corriente está cortada. (Fabra).

Envío de socorros.—Se proclama la ley marcial

NUEVA YORK, 1. — Según un radio enviado por una estación radiotelegráfica instalada a ocho kilómetros de Managua, ha sido proclamada la ley marcial en esta capital.

El departamento de Marina ha ordenado que cuatro navíos y un buque por-

ta-aviones zarpen inmediatamente para llevar socorros. (Fabra).

Datos sobre Managua

La capital de Nicaragua, destruida por el terremoto, tiene 28.000 habitantes. Está situada en una llanura de bosques, prados y cultivos, limitada por el grupo montañoso y volcánico del del Momomombó. Por un ferrocarril se halla unida el puerto de Corinto y a la ciudad de León, que es la más populosa de la República.

Entre los edificios notables que posee la capital nicaragüense figuran la Catedral, el palacio nacional, el Banco, el Campo de Marte, especie de fortaleza donde a veces reside el presidente y el mercado central, totalmente destruido ahora.

En 1876 fué Managua destruida por una avenida; pero se reconstruyó muy pronto.

El departamento de Managua tiene 50.000 habitantes. Este dato acusa la enorme extensión que representa, por su proporcionalidad, el número de víctimas del terremoto que lamentamos.

Las últimas noticias hacen elevar a dos mil quinientos el número de las víctimas

LONDRES, 1. — Según noticias recibidas sobre el terremoto que ha destruido Managua, el número de muertos habidos es de mil y el de heridos alcanza varios miles de personas entre los que se encuentran un cierto número de mujeres y niños norteamericanos.

También figuran entre las víctimas del movimiento sísmico varias personas, familia de hombres de negocios y militares norteamericanos.

La legación inglesa y norteamericana así como todos los edificios gubernamentales han sido reducidos a cenizas.

La mayoría de los Bancos, almacenes y edificios destinados a oficinas industriales han sido completamente destruidos. (Fabra).

NUEVA YORK, 1. — Según los últimos radios recibidos acerca de la catástrofe de Managua, parece que los muertos a consecuencia del seísmo pasan de dos mil quinientos. (Fabra).

Confirmando desoladoras noticias

NUEVA YORK, 1. — Las noticias recibidas de Nicaragua confirman que los incendios originados por el seísmo han destruido las legaciones inglesa y norteamericana en Managua, así como las oficinas gubernamentales y la mayoría de los Bancos.

Ante las elecciones

La lucha en Valencia... VALENCIA, 1.—Con carácter oficial publican los órganos de Prensa republicana la noticia de haberse formado el frente antimonárquico...

En la derecha regional valenciana se procedió ayer noche a la proclamación de candidatos por los distritos...

SEVILLA, 1.—El gobernador ha recibido la visita de elementos políticos del pueblo de Dos Hermanas...

Hablando con los periodistas el señor Gimeno, referente a la política local sevillana dijo que confiaba en que habría una inteligencia entre los elementos monárquicos...

SEVILLA, 1.—Se ha reunido el pleno de la concentración monárquica presidido por el marqués de Torrenueva...

El Consejo de guerra contra los negligentes de Jaca

Terminan los informes de los defensores JACA, 1.—En las sesiones celebradas ayer por el Consejo de guerra contra los acusados como negligentes durante la rebelión de diciembre último...

El estado del herido fué declarado grave por el personal médico de aquel establecimiento... Se fractura el fémur...

Rectifica el fiscal y propone la modificación de penas en el sentido siguiente: para el suboficial Antón y el sargento Rodríguez, que se comute la pena de cadena perpetua por una inferior...

Para los demás procesados mantiene íntegra la acusación, y a este propósito define lo que es la negligencia...

Rectifican los defensores y termina el Consejo de guerra.

Traslado de penados a Figueras

JACA, 1.—Ayer tarde han sido trasladados a Figueras los condenados por negligencia por el Consejo de guerra celebrados últimamente...

Se tiene noticia de que de un momento a otro serán trasladados a Mahón los oficiales sentenciados por aquel Consejo...

CRONICA DE SUCCESOS

Contienda matrimonial

Procedente del pueblo de Valdilecha, ingresó en el hospital Provincial el vecino de dicho pueblo Eulalio Cano...

Un incendio

El servicio de bomberos, actuó eficazmente, extinguiéndose un pequeño incendio que se había declarado en una tintorería...

Niño herido

Una carroza automóvil de las del servicio fúnebre atropelló a la entrada de la carretera del Este al niño de seis años Alfonso Hinojosa Marcos...

En la Casa de Socorro de Canillas aparecieron al niño varias lesiones y la posible fractura de la base del cráneo...

LA BOLSA VALORES PUBLICOS Dia 1

Table with columns for bond types (Interior, Exterior, Amortizable, etc.), denominations, and values.

ficiente campaña realizada por el Club de la capital.

Que los italianos no están satisfechos del rendimiento de su equipo frente al combinado suizo...

Que en Bilbao se preparan para volcarse con los italianos en cuestión de agasajos y hospitalidad.

Fútbol.—El domingo viene Mateos Parece lo más probable que el próximo domingo venga a la Corte José María Mateos...

El domingo se decide la "cola" Todo parecía haber quedado arreglado en las dos divisiones...

Gacetas teatrales

CINEMA CHAMBERI Metro Iglesia. Teléfono 30.039.

LA PASION Y MUERTE DE CRISTO REY

Próximamente.

ORIENTE Y OCCIDENTE (Sonora)

ANTE UN ACONTECIMIENTO

Se ha vendido ya la mitad de las localidades para la gran función de gala del Sábado de Gloria...

LUCES DE LA CIUDAD

La obra cumbre de Charlot, será presentada al público madrileño.

La Empresa del cine advierte que las localidades encargadas deberán ser recogidas antes de las veinticuatro horas...

NOTICIAS DEPORTIVAS

Sabemos...

Que el partido del próximo domingo en la Condomina será algo muy serio por estar el Murcia y el Deportivo dispuestos a reunir un gran encuentro...

Que en Barcelona están todavía entusiasmados del juego que desarrolló Gorostiza frente al Español calificándolo de "fenómeno de fenómenos"...

Que en Irún se proyecta un gran homenaje a René Petit el formidable y caballeroso jugador...

Que Mateos viene el domingo para ver a Santos, Ondóñez y Artega, habiéndose colocado las gafas de concha con todo detenimiento...

Que en Oviedo están que "trinan" con los árbitros a los cuales culpan de la de-

AYUNTAMIENTO

A las once y media se celebró esta mañana la sesión semanal bajo la presidencia del señor Ruiz Jiménez...

Lo único que merece destacarse es la solución dada al asunto de los taquígrafos mecanógrafos...

De última hora

Aprobación del presupuesto definitivo francés por las Cámaras

PARIS, 1.— Por cuarta vez, la Cámara de diputados aprobó el conjunto del proyecto de presupuesto para el ejercicio 1931 a 1932...

Devuelto seguidamente al Senado, este reanuda la sesión a las dos de la tarde, siendo también aprobado en la forma en que lo fué en la Cámara...

El Senado y la Cámara de diputados han aplazado las sesiones hasta el día 5 de mayo.

Noticias del terremoto de Nicaragua NUESTRA YORK, 1.— De la Associated Press.

La ciudad de Managua ha quedado totalmente destruida por los seísmos. Los incendios se suceden en todos los barrios...

El presidente Moncada se encuentra refugiado en una tienda de campaña en las afueras de la capital...

El señor Hanna, ministro de los Estados Unidos, que se encontraba accidentalmente en Guatemala, ha salido en avión para Managua...

El "New York Times" dice que la circunstancia de hallarse de vacaciones en el litoral, con motivo de las fiestas de Pascua...

El seísmo ha sido puramente local. No hay noticia de que el fenómeno se haya sentido en otras localidades de Nicaragua.

Pompa Fúnebres

4, Arenal, 4 TELEFONOS 11190 Y 54912

Lotaría Nacional

LISTA DE LOS NUMEROS PREMIADOS EN EL SORTEO CELEBRADO EL DIA 1 DE ABRIL DE 1931 (NUMEROS TOMADOS AL OIDO)

Table of lottery prizes: PREMIOS MAYORES, listing amounts and winning numbers.

Table of lottery prizes: PREMIADOS CON 300 pesetas, listing amounts and winning numbers.

Table of lottery prizes: PREMIOS MAYORES, listing amounts and winning numbers.

Table of lottery prizes: PREMIADOS CON 300 pesetas, listing amounts and winning numbers.

Large table of lottery prizes: PREMIOS MAYORES, listing amounts and winning numbers.

Large table of lottery prizes: PREMIOS MAYORES, listing amounts and winning numbers.

a sangre viciada origina

los mayores trastornos

El "Depurativo Reveng"

(Solución iodrurada arsenical)

Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Venta en las principales Farmacias

Gran Farmacia de San Fernando

Mesón de Paredes, 45 - Teléfono 75.800

Explosivos y aguas minerales de todas clases. - Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo. - Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Mesón de Paredes, 45 - Teléfono, 75.800

Gran Farmacia de San Fernando

